

Sanciones a Irán subirán precio de petróleo, vaticina ministro



Teherán, 22 oct (RHC) El ministro iraní de Petróleo, Bijan Zanganeh, vaticinó este lunes un alza del barril en el mercado mundial por las anunciadas sanciones de Estados Unidos contra esa nación persa.

Al respecto, Zanganeh aseguró que ni Rusia ni Arabia Saudita podrán reemplazar la producción iraní, en caso de que se hagan efectivas las medidas de Washington.

En un sitio digital del ministerio iraní, el titular precisó que la extracción y procesamiento petrolífera de sauditas y rusos está cerca de su nivel más alto y no tienen más capacidad para bombear una cantidad sustituta de la iraní.

'Como he dicho en otras ocasiones, no hay un reemplazo para el petróleo iraní en el mercado' y es improbable que Arabia Saudita y Rusia logren cubrir el hueco del tercer exportador mundial, dijo Zanganeh.

Washington presiona a sus aliados para que reduzcan a cero las importaciones iraníes y prepara otra ronda de sanciones contra Teherán que impondrá en noviembre.

Pero Irán considera que sus exportaciones de petróleo no pueden eliminarse por completo ante la alta demanda mundial.

El anuncio de las sanciones, dicen los expertos iraníes, propicia la subida de precios. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/174543-sanciones-a-iran-subiran-precio-de-petroleo-vaticina-ministro>



Radio Habana Cuba